

22. November 2006

Dringliches Postulat

der SVP-Fraktion

Der Stadtrat wird gebeten, der GPK und dem Gemeinderat raschmöglichst einen Bericht über die Vorkommnisse im Schulhaus Buhnrain in Seebach vorzulegen, der Auskunft über folgende Punkte gibt:

- Wie viele Übergriffe sind insgesamt der Schulleitung und/oder der Schulpflege im Schulkreis Glattal in den letzten 5 Jahren zur Kenntnis gebracht worden?
- Welche Massnahmen bzw. Entscheidungen wurden bei diesen Übergriffen jeweils getroffen?
- Sind in den anderen Schulkreisen in den letzten 5 Jahren Vorfälle von möglichen sexuellen Übergriffen gemeldet worden? Wenn ja wie viele, in welchen Schulkreisen und in welchen Jahren?
- Sind in den anderen Schulkreisen in den letzten 5 Jahren Vorfälle von möglichen Übergriffen mit Gewalt gemeldet worden? Wenn ja wie viele, in welchen Schulkreisen und in welchen Jahren?
- Ist der Stadtrat der Auffassung, dass Schulbehörden, Schulleiter und die Schulpflege in solchen Fällen überfordert sind?
- Welche Massnahmen werden ergriffen, damit der Stadtpolizei (inklusive Kinderschutzgruppe, Jugenddienst) sämtliche Vorfälle oder möglichen Verdachte umgehend gemeldet werden?

Begründung:

Die Vorkommnisse im Zusammenhang mit dem dramatischen Vorfall rund um das Schulhaus Buhnrain in Seebach geben Anlass für einen Bericht zuhanden der GPK, damit die offenen Fragen geklärt und allfällige Massnahmen für die Zukunft ergriffen werden können.



Antrag auf dringliche Behandlung